

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

1. Karakteristik yang meliputi usia, kelas dan jenis kelamin mempengaruhi tingkat pengetahuan mencuci tangan dalam pencegahan Covid-19 pada anak usia sekolah. Responden dengan usia 9 tahun masih terdapat kategori tingkat pengetahuan kurang dibanding responden dengan usia 12 tahun tidak terdapat kategori tingkat pengetahuan kurang. Kelas juga mempengaruhi tingkat pengetahuan anak dibuktikan dengan hasil penelitian pada kelas IV masih ada anak dengan kategori tingkat pengetahuan kurang dan pada kelas VI tidak terdapat anak dengan kategori tingkat pengetahuan kurang. Selain itu, jenis kelamin juga mempengaruhi tingkat pengetahuan anak yang dibuktikan dengan hasil penelitian pada anak perempuan tidak terdapat kategori tingkat pengetahuan kurang, responden dengan kategori kurang sebanyak 4 orang terdapat pada jenis kelamin laki - laki.
2. Hasil penelitian tingkat pengetahuan mencuci tangan dalam pencegahan Covid-19 pada anak usia sekolah dari 109 responden, didapatkan nilai rata – rata yaitu dengan skor 13.25 (baik), nilai tertinggi yang diperoleh dari seluruh responden dengan skor 15 (baik), sedangkan nilai terendah yang diperoleh responden yaitu dengan skor 2 (kurang). Nilai yang sering muncul yaitu dengan skor 15 (baik). Klasifikasi tingkat pengetahuan anak usia sekolah yang termasuk dalam kategori baik adalah sebanyak 92 orang (84.4%).

B. Saran

1. SD 5 Jimbaran

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai informasi atau bahan pertimbangan dalam menentukan kebijakan untuk rencana pelaksanaan proses belajar mengajar secara luring di SD 5 Jimbaran, serta peneliti menyarankan untuk tetap memberikan edukasi secara rutin kepada siswa mengenai pencegahan penularan Covid-19 sehingga diharapkan kedepannya dapat menekan angka penularan Virus Corona pada anak usia sekolah.

2. Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan informasi untuk kedepannya agar dapat mengembangkan penelitian yang serupa.